

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 30.04.2020

Anfrage Nr.: 0043/2020/FZ
Anfrage von: Stadtrat Breer
Anfragedatum: 21.04.2020

Beschlusslauf
Letzte Aktualisierung: 14. Mai 2020

Betreff:

Verkehrssituation am Hausackerweg

Schriftliche Frage:

Ist in absehbarer Zeit eine Sanierung des Hausackerwegs vorgesehen? Welche Maßnahmen für eine sichere Nutzbarkeit durch Fußgänger werden am Hausackerweg ergriffen?

Antwort:

Die Sanierung des Hausackerwegs ist in absehbarer Zeit nicht vorgesehen. Die Straße ist in Teilabschnitten unterhaltungsbedürftig, ist aber derzeit noch nicht vorgesehen.

Der Hausackerweg ist insbesondere im oberen Abschnitt schmal. Die zur Verfügung stehende Fläche, die sich Autofahrer und Fußgänger teilen müssen, ist etwa 5 m breit. Eine bauliche Veränderung ist auf Grund der Hanglage nur mit sehr hohem Kostenaufwand zu realisieren. Bisher ist diese Straße in Bezug auf Verkehrssicherheit nicht auffällig. Zudem ist sie beleuchtet inklusive der Treppenanlagen für Fußgänger.

Aus Sicht der Verwaltung besteht daher kein unmittelbarer Handlungsbedarf.

Sitzung des Gemeinderates vom 07.05.2020

Ergebnis: behandelt